

Fecha: 06-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general
Título: Turismo e innovación

Pág.: 3 Cm2: 86,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



Opinión



Turismo e innovación

e cumplen 10 años desde que Chile comenzó a im-plementar la política de selectividad estratégica para sectores productivos con alto potencial de crecimiento, impulsada por el Ministerio de Economía a través de CORFO. En su etapa inicial, un comité interministerial aprobó varios programas estratégicos, conocidos actualmente como programas Transforma, los cuales cuentan con una hoia de ruta a largo plazo y una gobernanza multi-actor, buscando diversificar y desarrollar sosteniblemente la economía nacional, donde el turismo juega un papel estratégico.

El turismo se ha beneficiado significativamente de los programas Transforma. Sin embargo, el sector y en particular, los programas enfrentan desafíos en los ámbitos operacionales, administrativos y de institucionalización. A nivel nacional, es clave respaldar la creación de una entidad tecnológica especializada en el sector que guíe la transformación del turismo chileno hacia la resiliencia y sustentabilidad frente a los desafios globales actuales, a través de la investigación avanzada, la innovación tecnológica y la formación especializada.

Por ejemplo, en Agricultura se cuenta con la Fundación para la Innovación Agraria (FIA) y el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA); en Pesca, con el Instituto de Fomento Pesquero (IFOP) y el Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal (INDESPA); y en Minería no metálica, están en proceso de creación de un Instituto Tecnológico y de Investigación Público de Litio y Salares.

De manera similar, una entidad tecnológica en turismo permitiria dar un impulso significativo al despliegue del potencial turístico de Chile.